

# 新たな100円訴訟の反動性に歯止めを

100円訴訟についての血ひがれをもどさない

伊ぐ仲間のみなさん

釜田町執行部は、昨年10月、西成労働福祉センターと相手じつ、一時金100円訴

訴を提起したところにて、この訴訟は階級斗争をもつべき反動的なものであつたとの結論を、昨年12月16日・18日執行委員会で確認し、(2月28日付)で、

訴訟をとり下り、そのあと今年の田中日付の大衆にて自己批判を行ないました。

この自己批判の中で、われわれは訴訟が基本的に資本家の大衆である自己批判を行ないました。これよりも前の労働者、労働階級の手口であり、釜田崎労働者的生活の史で見て、口口に書く、釜田町労働組合を

自家権力へ裁判所へ引き渡す反動行為であるること、さらに、

このあたりがや二つの労働者の階級的团结と斗争の實をほりくしてあるのであり、訴訟は自家権力の支配機関である裁判所があたるのも争財者の利益を守つておのづから公私を取れるものでないことを明らかにしました。

われわれは、この自己批判の見地を釜田町の運動の中へ打開して、よく実践です。最近1月10円訴訟を斗へ会員と極めて組織化、強化し100円訴訟を行なつてしまふ。われわれは、血ひの自己批判の中心から、彼の訴訟は、釜田崎の階級斗争を小市民的に行なうむじめられたべく反動的と評しがたいものであることを仲間に打ち明け、巡回して訴えます。また、斗へ会員はその構成員に、釜田崎労働組合、釜田崎労働組合長とともにし、あたなが釜田町ひきつづき訴訟を行なつておひまくねばほしと申します。斗へ会員は釜田町の全労働組合の組織であり、彼らが釜田町の組織名をもつてたまつには、釜田町を勝手に利用するなどして、"売名行為"に他なりません。仲間のみなさん。

釜田町執行部は、斗へ会員の訴訟の階級的争いをほりくしておきます。斗へ会員は釜田町の全労働組合の組織であり、彼らが釜田町の組織名をもつてたまつには、釜田町を勝手に利用するなどして、"売名行為"に他なりません。仲間のみなさん。

## 釜ヶ崎解放

釜ヶ崎労働組合  
西成区裁の茶屋2-5-23  
釜ヶ崎解放会館内  
釜ヶ崎632-4273